



## Communiqué de presse du front commun syndical militaire

Bruxelles, le 22 décembre 2016

### Un Noël joyeux pour les militaires, malgré tout ?

Un nouvel accord lors du Conseil des Ministres de ce vendredi 23 décembre 2016 serait un beau signal et un beau cadeau de Noël pour terminer 2016 de manière positive et pour qu'en 2017, les négociations démarrent de manière optimale entre les quatre organisations syndicales représentatives et l'autorité.

À la mi-octobre, le gouvernement avait annoncé, de manière brutale et sans aucune concertation sociale, la suppression du régime de pension actuel pour le personnel militaire.

La manifestation du 15 novembre 2016 a montré fermement que la coupe était plus que pleine. Entretemps, des discussions informelles réunissant les quatre organisations syndicales représentatives et l'autorité ont eu lieu. Mais elles n'ont pas encore dégagé de résultats concrets.

Après estimation de l'impact budgétaire pour la Défense, d'une part, de ces règles audacieuses de mise à la retraite et, d'autre part, des économies sur les pensions, nous attendons de nouvelles propositions.

Nous exigeons une volonté claire de prise de mesures de transition justes et une reconnaissance correcte du caractère très spécifique du métier de militaire.

Les organisations syndicales continueront à se battre en front commun afin que l'engagement quotidien et la loyauté de nos militaires soient respectés.

Des mesures appropriées et une transition juste doivent être décidées pour que la clarté soit faite pour le militaire et sa carrière.

Au nom des quatre organisations syndicales représentatives,

Edwin LAUWEREINS

Yves HUWART

Marc VERHELST

Patrick CANSSE

0476/34 30 63

0477/54 47 60

0497/79 17 28

0495/10 08 82

